



UPL insta a la Junta a centrarse en el Instituto Biosanitario de Salamanca y dejar el de Valladolid

Fruto del acuerdo de colaboración entre Unión del Pueblo Leonés (UPL) y Ciudadanos del Reino de León, el procurador de UPL en las Cortes autonómicas, Luis Mariano Santos, ha registrado varias preguntas en Cortes en las que cuestiona la intención de la Junta de crear un Instituto de Investigación Biomédica en Valladolid y le pide que centre todos sus esfuerzos y recursos en esta materia en el ya existente en Salamanca (IBSAL). UPL recuerda que el IBSAL está llamado a convertirse en el Instituto de Investigación de referencia de Castilla y León y área noroeste de Portugal.